



Tableau réalisé par
Jean Patrice Vandewalle

un ancien du
service entretien fonderie

son blog: <http://pat622.skyrock.com/>



Ci-dessous un petit mot que j'ai reçu de notre ami peintre Patrice.
personnellement je trouve quand même son tableau super bien fait.

je viens de rentrer de vacances, et j'ai pu regarder les super photos
que tu as faites, je te remercie pour le petit mot sur le cadre ,j'espère
que le président n'a pas été déçu, avec le recul et en parcourant les
photos de la fête me rends compte que je n'ai pas choisi la bonne
photo au niveau de la ressemblance, dommage que je ne connaissais

pas

mieux la personne c'est difficile d'après photo de trouver la bonne,
mais bon j'ai fais du mieux que j'ai pu







Cher Jean

Avant d'être notre président
Tu étais d'abord notre ami
Tu as toujours répondu présent
Quand nous avions des soucis
Tu as assumé la présidence pendant 7 ans
Nous accordant beaucoup de ton temps
De 2006 à 2013 tu as pris sur tes loisirs
Pour que nos vacances soient un plaisir
Pendant ces 7 ans tu as été notre mentor
Et aujourd'hui encore
Tu ne seras jamais bien loin
Pour nous conseiller au besoin
En annonçant ta démission un certain matin
Tu as fait un peu de nous des orphelins
Mais désormais, ou que nous allions
Quoique nous fassions
De qui allons nous parler
D'un certain JEAN OLIGNIER

Gigi



*Jean, nous ne te remercierons jamais assez
pour les 7 années de dévouement
que tu as apporté au quotidien
à notre amicale*

L'ensemble des amicalistes



Président d'honneur à vie

*Après 7 années
à la direction de l'AAFM,
sur proposition
du conseil d'administration
réuni*

en date du 10 janvier 2013

Mr Jean Oignier

est nommé

Président d'honneur à vie

Cette distinction

*lui est accordée
en remerciement
pour tous les
services qu'il a
rendus à l'AAFM*

